



COMUNICADO DE PRENSA

La Junta General de Accionistas de MEDGAZ, a propuesta del Consejo de Administración, acuerda la incorporación de IBERDROLA en la sociedad

La Junta General de Accionistas de MEDGAZ, celebrada en Madrid hoy 30 de septiembre, ha tomado la decisión, a propuesta del Consejo de Administración de la sociedad, de incorporar a IBERDROLA en MEDGAZ después de que la compañía italiana Eni solicitara la salida del consorcio.

A partir del acuerdo, la sociedad MEDGAZ -que proyecta la construcción de un gasoducto entre Argelia y España- está integrada por CEPSA y SONATRACH, ambas con un 20%, y BP, TOTAL, ENDESA y Gaz de France con un 12%. De la misma forma, IBERDROLA tomará una participación del 12%.

Madrid, 30 de septiembre de 2003